



#PORLADEMOCRACIA

SE SUMA A ALIANZA

CONFIRMA LLAMADA
DEL PRESIDENTE BORIC

C. NAVARRO Y N. GUTIÉRREZ



La presidenta Claudia Sheinbaum confirmó la adhesión a la alianza internacional en

defensa de la democracia, que tiene como integrantes a España, Brasil, Colombia, Uruguay y Chile.

Desde la *mañana*, la mandataria reveló una llamada con el presidente chileno, Gabriel Boric. “Me habló el presidente Boric, debe haber sido como mes y medio, algo así, para invitarme a esta reunión que tuvieron el día de ayer, en la que participó el presidente de España, de Brasil, Colombia, Uruguay —creo, ¿no?— y el propio presidente Boric, en esta cumbre o alianza por la democracia.

“Le planteé que, obviamente, estamos de acuerdo en siempre luchar por la democracia en todos nuestros países, pero que no podría asistir en esta ocasión”, informó en Palacio Nacional.

Incluso, reafirmó cuando se le cuestionó sobre su incorporación a este grupo.

“Pues sí, por la democracia en todos los países, es como parte de la política exterior de México, siempre”, sostuvo.

La quinteta denunció que la democracia está amenazada en diversas regiones del mundo por elementos como la desinformación, el avance del odio, la corrupción. Honduras, Reino Unido, Canadá, Sudáfrica, Dinamarca y Australia, se suman. 🌐